wirephoto

sind wir vereint zur Verteidigung des Friedens und zur Linderung der Not angetre ten. Oft haben wir neuartige Methoden des Umweltschutzes, der Notstands- und Katastrophenhilfe, der Luftraum- und Schiffahrtskontrolle, des Personen-, Güter- und Dienstleistungsverkehrs geschaffen – in letzterem Falle waren sie so erfolgreich, daß der Wert des Handels und der Umfang des Besucherstroms zwischen unseren beiden Ländern um ein Mehrfaches größer ist als zwischen irgendwelchen zwei anderen Staaten der Welt. Kein Wunder also, daß jeder von uns so sehr an der ungebrochenen sozialen Stabilität und dem wirtschaftlichen Wohlstand des anderen interessiert ist.



Ministerpräsident Trudeau tauscht beim Verlassen des Weißen Hauses am 22. Februar einen letzten Händedruck mit dem amerikanischen Präsidenten Carter (rechts). Im Hintergrund der kanadische Außenminister Don Jamieson, der Trudeau auf dem zweitägigen Besuch in Washington begleitete.

Auch sollte es uns nicht überraschen, daß der Wunsch des kanadischen und des amerikanischen Volkes, sich gegenseitig zu verstehen und zu helfen, manchmal seltsame Formen annimmt. In welchen beiden anderen Ländern der Welt könnten sich Szenen wie im Montrealer Baseball-Park wiederholen, wo Zehntausende sich völlig mit einer der beiden gegnerischen Mannschaften identifizieren und dabei ganz ver gessen, daß jeder einzelne Spieler auf dem Feld Amerikaner ist; oder ähnliche Szenen wie in der Eishockey-Arena in Washington, wo tausende von Zuschauern sich völlig mit einem Team gegen das andere identifizieren und darüber vergessen, daß praktisch alle Spieler auf dem Eis Kanadier sind.

## Unser Ersatz für Feindseligkeiten.

So verwischen sich die Bilder, und manchmal führen sie auch zu Reibungen. Doch wie zivilisiert wird darauf reagiert! Wie milde fallen die Erwiderungen aus! Wir drohen, Ihre Fernsehwerbesendungen auszublenden. Sie leiten eine Salve von Antitrustverfahren ein. Was für ein fabelhafter Ersatz für Feindseligkeiten!

Wichtiger als das gelegentliche Auftreten von Meinungsverschiedenheiten ist jedoch das Element eines unterbrechungslosen Managements, das wir erfolgreich in unsere Beziehungen einbezogen haben. Das Gelingen dieses Prozesses wird durch